
 

 
 

 
 
 

NIEDERSCHRIFT 
 
 

Biblis, den 28.09.2023 
 
 

B E S C H L U S S  
 

der Gemeindevertretung 
 

vom Mittwoch, den 27.09.2023 um 19:00 Uhr 
 
 
 

9 FA-14/2023 Antrag der FLB-Fraktion vom 28.08.2023 
hier: Ärztehaus 

 

Bemerkungen: 
 

Der Antrag der FLB-Fraktion wurde von Herrn GV Fischer näher 
erläutert. Es bestehe dringender Ärztebedarf in Biblis und seine Fraktion 
halte es für eine bessere Maßnahme, zunächst zu bauen und dann den 
Ärzten die Praxisräume anzubieten. Ein Physiotherapeut habe bereits 
Interesse angemeldet. Soweit die Gemeinde selbst baue, sei es möglich, 
die Miethöhe flexibel zu gestalten und zunächst günstiger anzubieten, um 
Ärzte zu gewinnen. 
Er teilte mit, dass eine namentliche Abstimmung über den FLB-Antrag 
beantragt werde. 
 
Herr GV Scheib erinnerte an die intensive Beratung hierzu im 
Finanzausschuss. Er halte es für sinnvoll, die Zeit konstruktiv zu nutzen, 
um Richtlinien hinsichtlich günstiger Grundstücke oder Subventionen 
auszuarbeiten, daher stimme er dem Änderungsantrag zu.  
 
Herr GV Wetzel verwies auf den gemeinsamen Änderungsantrag der 
SPD- und CDU-Fraktion und teilte mit, dass seine Fraktion den FLB-
Antrag ablehnen werde. 
 
Herr GV Vollrath begründete den Änderungsantrag. Er machte deutlich, 
dass nicht nur das Interesse des Arztes, sondern auch eine 
kassenärztliche Zulassung entscheiden sei für die Ansiedlung in Biblis. 
Ein großes Ärztehaus nütze nichts, wenn sich kein Arzt in der Gemeinde 
niederlassen dürfe. Es gehe vorrangig um die Ansiedlung eines 
zusätzlichen Hausarztes in Biblis und solle daher geprüft werden, ob das 
freiwerdende Sparkassengebäude als Praxis genutzt werden könne. 
 
Herr GV Fischer sprach hinsichtlich des Sparkassengebäudes auch die 
geforderte behindertengerechte Bauweise an. 
Der Bürgermeister erklärte, dass Barrierefreiheit und Brandschutz 
natürlich gegeben sein müssen, es gelte aber, einen Schritt nach dem 
anderen zu machen. 
 
Für den HFuS-Ausschuss informierte Herr GV Fiedler, dass der FLB-
Antrag abgelehnt und der gemeinsame Änderungsantrag mehrheitlich 
empfohlen worden sei. 
Vorsitzender Großmann ließ zunächst über den weitergehenden FLB-
Antrag abstimmen: 
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1.  Beschlussvorschlag der FLB-Fraktion: 
 
Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, einen Architektenwettbewerb 
mit der Maßnahme ein Ärztehaus mit mindestens 3 – 4 Arztpraxen und 
evtl. noch zusätzlich Räumlichkeiten für Physiotherapien o.ä. 
auszuschreiben. Eine Gesamtkostenbausumme sollte 5 Mio. € nicht 
überschreiten. Ein Betrag von 10.000,- € sollte dem Architekten 
zugeschlagen werden, dessen Entwurf als bester angesehen wird. 
Ein Entscheidungsgremium sollte aus dem Bürgermeister, dem 
Gemeindevertretervorsitzenden und den Fraktionsvorsitzenden sowie 
jeweils einem fachkundigen Mitglied, dass jede Fraktion benennen 
kann und nicht der Gemeindevertretung angehören muss, bestehen. 
 
Namentliche Abstimmung: 
 

 Name des Mitgliedes der 
GV  

Fraktion Ja Nein Ent- 
haltung 

1 Becker, Gerhard CDU  X  

2 Beierle, Volker FLB X   

3 Denise, Pierre Olivier CDU  X  

4 Fiedler, Josef SPD  X  

5 Fischer, Hans-Peter FLB X   

6 Großmann, Konstantin CDU  X  

7 Iovine, Johanna CDU  X  

8 Lück, Michael FLB X   

9 Lutzi, Gunter SPD  X  

10 Müller, Matthias FLB X   

11 Redermeier, Norbert CDU  X  

12 Rothenhäuser, Gerhard SPD  X  

13 Rzepka, Jens CDU  X  

14 Scheib, Urs LS  X  

15 Tiede, Christoph CDU  X  

16 Vollrath, Sven SPD  X  

17 Weingärtner, Bruno SPD  X  

18 Wetzel, Christopher CDU  X  

19 Winkler, Yannick CDU  X  

 Abstimmungsergebnis :                           4 15  

 
 

Beratungsergebnis:  beschlossen, 4 Ja-Stimme(n), 15 Gegenstimme(n), 0 
Stimmenthaltung(en) 

 Ja Nein Enthaltung 
 4 15 0 

 




